

17.01.2020 11:01 Uhr

15 Millionen Euro für Kamenzer Gymnasium

Große Bau- und Sanierungsmaßnahmen sind für die Lessingschule an der Henselstraße in Kamenz geplant. Jetzt gibt es Fördermittel dafür.



Das Gymnasium an der Henselstraße in Kamenz. Jetzt gibt es Fördermittel für die Sanierung. © Matthias Schumann

1 Min. Lesedauer

Kamenz. Das Kamenzer Gotthold-Ephraim-Lessing-Gymnasium soll in den kommenden Monaten zu einem modernen Schulcampus und soziokulturellem Zentrum umgestaltet werden und erhält dafür Geld vom Freistaat Sachsen. Mithilfe des Efre-Förderprogramms "Nachhaltige Stadtentwicklung" sollen ein Erweiterungsneubau des Gymnasiums an der Henselstraße entstehen sowie die energetische Sanierung des alten Gebäudes vorgenommen werden.

15 Millionen Euro fließen aus dem Förderprogramm in das Vorhaben. Am kommenden Donnerstag wird Sachsens Regionentwicklungs-Minister Thomas Schmidt (CDU) im Beisein von Bautzens Landrat Michael Harig (CDU) und dem Kamenzer OB Roland Dantz zwei Fördermittelbescheide in Kamenz überreichen. Die Baumaßnahme am Gymnasium ist das größte Vorhaben aus diesem Förderprogramm. (SZ)

[Mehr Nachrichten aus Bautzen lesen Sie hier.](#)

[Mehr Nachrichten aus Bischofswerda lesen Sie hier.](#)

[Mehr Nachrichten aus Kamenz lesen Sie hier.](#)